

CONGRES FNSEA 2018 : LE MONDE BOUGE, BOUGEONS

La Ville de Tours accueillait les 27, 28 et 29 mars le Congrès national de la FNSEA 2018. Les congressistes sont venus en nombre pour assister aux débats et tables rondes du Congrès intitulé « *le monde bouge, bougeons* »

La partie en huis clos a été particulièrement marquante cette année, avec une expression des régions et des associations spécialisées qui ont appuyé fortement les difficultés et les propositions des grandes cultures. Philippe Pinta s'est exprimé au nom des filières végétales (cf. allocution du Congrès FNSEA Régis Chopin, Damien Greffin, Georges Halbedel, Hervé Lapie, Jacques de Loisy et Cyrille Milard) sont intervenus tour à tour pour soulever les difficultés des grandes cultures. Ils ont également abordé le risque de nouveaux transferts entre les 2 piliers de la PAC, le prélèvement redistributif, l'instauration d'un mécanisme d'aide plancher à l'hectare fixe, l'épargne de précaution, le refus de toutes charges supplémentaires, les distorsions de concurrence sur les biocarburants ou encore la recherche de solutions et non les interdictions.

Plusieurs interventions et tables rondes ont rythmé ces 3 jours de congrès avec des échanges sur la construction des prix et la juste rémunération des producteurs, la montée en gamme et les démarches de développement durable, le numérique, la prise de parole, ou le renforcement de l'influence. Des débats riches et dynamiques qui ont montré toute la force du réseau FNSEA et des filières, notamment à l'approche des élections chambres d'agriculture 2019 !